

# Pozas anuncia su disposición para volver a ser candidato a alcalde

Julián Nieva Delgado, nuevo secretario general del PSOE local

## JUANJO D. PORTALES

Miguel Ángel Pozas anunció a la asamblea del PSOE manzanareño su intención de volver a encabezar la candidatura electoral socialista en las elecciones municipales de 2011 aunque ya no sea el secretario general de la Agrupación. Esta eligió nuevo comité ejecutivo local, encabezado como secretario general por Julián Nieva Delgado.

La nueva Ejecutiva del PSOE de Manzanares tuvo un respaldo del 67,5% en la concurrida asamblea celebrada el pasado sábado. La única candidatura presentada, encabezada por Julián Nieva, obtuvo 75 votos a favor y 36 en blanco, un respaldo que el nuevo secretario general valoró con satisfacción. "Este rotundo apoyo nos refrenda para sacar adelante el proyecto y conseguir los mejores resultados en Manzanares con un partido cohesionado, unido y renovado", afirmó Nieva.

El flamante secretario general destacó la alta participación de la militancia en la asamblea a pesar de lo intempestivo de la tarde, lo que, en su opinión, demuestra que el PSOE "está muy vivo". Julián Nieva también valoró el anuncio realizado por Miguel Ángel Pozas, que dio a conocer su intención de volver a encabezar la candidatura del Partido Socialista en las próximas elecciones municipales.

Nieva explicó que éste es un debate que no corresponde hasta dentro de dos años, y que el mensaje de Miguel Ángel Pozas es que, aunque no continúe como secretario general, sigue a disposición del partido. "No hay que asociar los cargos. Es nuestro alcalde, está muy fuerte y tiene mucha experiencia. Que-



Julián Nieva rodeado de su nueva Ejecutiva local. A la derecha, Miguel Ángel Pozas.

dan más de dos años y medio de legislatura y queda mucho por hacer con el partido y el equipo de gobierno trabajando de manera coordinada".

Julián Nieva dijo que el trabajo de la nueva ejecutiva será de soporte al equipo de gobierno y destacó la ilusión, ideas y ganas de la nueva dirección socialista. "Queremos un partido abierto, plu-

ral, que conecte con la sociedad. Aportaremos nuevas ideas e impulsos", manifestó.

La Ejecutiva que encabeza Julián Nieva está presidida por Aurora Velasco, que se mantiene en el cargo. La vicesecretaria general y responsable de Acción Electoral es Beatriz Labián, Miguel Ángel Cuenca es el secretario de Organización y

Pilar Sánchez Mulas ocupa la secretaria de Política Municipal y la portavocía del partido. El resto de integrantes son Fernando Criado, Arancha López, Pedro Ceballos, Laura Carrillo, Ignacio Camacho, Encarnación García, Vicente Alfonso Martínez, Pablo Camacho, Lorenzo Menchén, Socorro Herreiros, Pedro Peñalva y Óscar Villegas.

## Manzanares muestra su apoyo al Centro de Basida

### EL PERIÓDICO

El alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, declaró en su visita al Centro de Acogida Basida con motivo del Día contra el Sida, el apoyo incondicional del Ayuntamiento. Señaló que, desde su creación en 1995, la labor de colaboración con esta asociación ha sido continuada.

Igualmente, alabó el espíritu de trabajo y entrega de sus profesionales. Pozas dijo que afortunadamente en España vivimos en una sociedad occidental, de desarrollo donde el SIDA "ya no es mortal". Añadió que puede ser una enfermedad crónica, pero se consiguen niveles de salud importantes

## El equipo de gobierno saca adelante el Presupuesto de 2009

Asciende a 18,6 millones de euros, con inversiones de 4,4 millones

### J. J. D. P.

El Presupuesto municipal del año 2009 en el Ayuntamiento de Manzanares salió adelante en el Pleno ordinario del mes de noviembre con los votos a favor del Grupo Socialista y en contra de IU y PP. Según el equipo de gobierno, es un documento realista, serio y riguroso que, dentro de la austeridad, mantiene un importante plan de inversiones de 4,4 millones de euros, un 23,5% del total del presupuesto, que asciende a

18.682.000 euros. Las cuentas municipales del próximo año son un millón de euros inferiores a las de 2008, pero, entre otras acciones, servirán para reformar la Plaza de la Constitución, asfaltar calles, construir una rotonda en la carretera de La Solana, hacer aparcamientos en las calles Toledo y Paseo de la Estación, equipar el nuevo Centro de la Mujer y la futura Sala de Ensayos de la Banda, cambiar las butacas y suelo de la Casa de Cultura, extender la red de

alumbrado, mejorar pistas del polideportivo, hacer un parque rehabilitador para las personas mayores en la Divina Pastora y continuar la reforma del Mercado.

El concejal de IU, Santiago Sabariego, manifestó que el presupuesto no cumple con el programa del grupo de gobierno y carece de rigurosidad, concreción y realismo. Dolores Serna, portavoz del PP, dijo que la memoria del presupuesto era una expresión de un gobierno continuista, cansado y sin soluciones.

**ANGAMA**  
ARTES GRAFICAS

- Diseño, Foto industrial
- Escáner y Filmación alta resolución
- Carteles hasta 100 x 140 cms.
- Revistas, Libros, Catálogos
- Continuo, Talonarios, Carpetas...

**ANGAMA**  
digital

- Tarjetas; Menús, Libros, Carteles A3+...
- Tiradas cortas desde 1 ejemplar
- Desde cualquier programa
- Directamente desde el ordenador
- Entrega en 24 h. en la provincia

B.D. "Larache" - C/ Pedro Muñoz, 1 - 13005 CIUDAD REAL - Telf.: 926 21 01 25 - Fax: 926 21 17 20 - E-mail: angama@cim.es